

# LA BESTIA SEMEJANTE A UN LEOPARDO

## APOCALIPSIS 13:1-10

**Meditación:** TM, 114 o 118

**INTRODUCCIÓN:** En nuestro estudio de la Bestia Semejante a un Leopardo procuraremos mostrar analíticamente la identidad verdadera de la Bestia Semejante a un Leopardo, su relación con la Bestia Indescriptible de Daniel 7 en sus primeras y segunda etapas. En resumen, rastreadremos las lecciones bíblicas históricas y proféticas de la Bestia Semejante a un Leopardo, especialmente en lo que se refiere en su relación a Roma, el papado, y el protestantismo - con énfasis especial en las escenas que están por desarrollarse dentro de poco en el gran drama del mundo religioso y político de hoy.

La Bestia Semejante a un Leopardo da información vital no revelada por la Bestia Indescriptible. Se ve que la revelación complementa a Daniel.

### 1. ¿Qué Revela la Bestia Indescriptible?

- a. Que en su primera etapa diez reyes iban a surgir de Roma (Dan. 7:24)
- b. Que en su segunda etapa el papado iba a surgir, someter a tres reyes y perseguir a los Santos 1260 días.

### 2. ¿Qué Es Lo Que La Bestia Indescriptible No Revela?

- a. La caída del papado
- b. La Reforma
- c. El surgimiento del protestantismo.

### 3. ¿Qué Es Lo Que La Bestia Semejante A Un Leopardo Realmente Revela?

- a. La caída de la monarquía romana
- b. La Reforma
- c. La herida/el descenso del papado
- d. El surgimiento del protestantismo
- e. El cautiverio del papa.

### 4. DATOS COMPARATIVOS de La Bestia Indescriptible Y La Bestia Semejante A Un Leopardo

- a. La bestia Semejante a un Leopardo (BSL) surge del mar al igual que las bestias de Daniel 7 - creada por las mismas condiciones, (ver Apoc. 13:1).
- b. La Bestia Semejante a un Leopardo (BSL) continúa la línea de la Bestia Indescriptible (BI) que corresponde a los pies y dedos de Daniel 2.

- c. Tiene el mismo número de cuernos como la Bestia Indescriptible, pero revela al Imperio Romano después de la caída del papado (la cabeza herida) -NUESTRO MUNDO ACTUAL en su estado dividido.
- d. Puesto que tres cuernos de la Bestia Indescriptible fueron arrancados (de raíz - VKJ) nunca habían de ser reinstalados como reyes. El número bíblico siete, símbolo de totalidad, a lo que ellos fueron reducidos, significó que el papado iba a tener completo dominio sobre todo el mundo cristiano. Por consiguiente los cuernos en la Bestia Semejante Leopardo no son los antiguos reyes reinstalados.
- e. Así la Bestia Semejante a un Leopardo es la 5<sup>ta</sup> bestia universal. La **Bestia Indescriptible**, la **Bestia Semejante a un Leopardo** y la **Bestia Escarlata (BE)** con sus 10 cuernos, **son bestias universales** y cubren toda la era del Nuevo Testamento.
- f. La 5<sup>ta</sup> bestia universal (la BSL) tiene partes que pertenecen a todas las bestias anteriores de Daniel 7. Ella es una bestia compuesta. Por lo tanto es una descendiente de todas ellas.
- g. Llegando a la escena después de la caída de la Roma imperial, cubre la segunda etapa de la Bestia Indescriptible (el tiempo del papado), abarcando tres períodos: ANTES, DURANTE y DESPUÉS de la herida mortal.
- h. Daniel vio en la visión lo que la bestia IBA A HACER (Dan. 7:25). Mientras Juan vio el último acto (“su herida mortal fue sanada”) – lo que la bestia HABÍA HECHO. (Apoc. 13:5-7).
- i. Tanto la Bestia Semejante a un Leopardo como la Bestia Indescriptible (en su 2da. etapa) gobernaron por el mismo período - 1260 años. (Dan. 7:25; Apoc. 13:5). La Bestia Indescriptible revela su autoridad tiránica, la bestia Semejante a un Leopardo su caída.

## 5. **La Bestia Semejante A Un Leopardo NO Pudo Ser El Papado En Su Totalidad Porque:**

- a. La BSL tiene sólo una cabeza herida - y hay otras seis cabezas ilesas.
- b. Tiene cuernos - denotando poderes civiles.
- c. Los cuernos están coronados indicando que las naciones tienen su propia autoridad aparte del papado, por consiguiente, ellos ya no son controlados por los papas. Por lo tanto, la BSL muestra una separación entre iglesia y estado.
- d. La BSL es una bestia compuesta y una descendiente de las bestias anteriores de Dan. 7, indicando una potencia mundial compuesta de Babilonia (la boca del león), Medo-Persia (los pies del oso), Grecia (el cuerpo del Leopardo), y Roma, (los diez cuernos). Ésta no describe el papado, que fue y no es un poder universal.

## 6. **Símbolos de Las Bestias Y Su Significado:**

### a. **Cuernos y Coronas**

Mientras que las coronas representan poder y autoridad real, los cuernos representan las autoridades civiles (Dan. 8:21, 22). Con el encarcelamiento del

Papa Pío VI y su muerte el 19 de agosto de 1799, el BI cesó su carrera tiránica y la BSL con sólo una cabeza herida común continuó la representación puesto que el cuerno (aspecto civil) fue quitado. De esta manera el papado ya no fue una combinación de iglesia y estado, después de los 1260 años.

Este suceso dio autoridad/poder (coronas) a los cuernos de la BSL. Las autoridades civiles eran ahora independientes de la iglesia. Los diez reyes que estaban representados por los cuernos sin coronas de la BI ahora recibieron sus reinos, un proceso que había iniciado con la reforma. Los cuernos y las cabezas estando todos presentes al mismo tiempo indicando que todos ellos existen simultáneamente. (Apoc. 13:5-8 - los 42 meses o 1260 días/años).

#### b. Cabezas

Mientras que los cuernos representan la parte civil, las cabezas representan el lado religioso del mundo de hoy. Y puesto que la bestia es universal, y las cabezas siete en número (totalidad - HAp, 467), lo cual incluiría a la iglesia ASD. **Por lo tanto, la Bestia Semejante a un Leopardo debe representar nuestro MUNDO PRESENTE -particularmente la SOCIEDAD OCCIDENTAL** que se compone del catolicismo, Protestantismo y las así llamadas naciones democráticas, todas teniendo su propia autoridad – ya no bajo los papas.

#### c. Blasfemia Sobre sus Cabezas

Esto denota hipocresía - profesando una cosa pero haciendo otra. Resistencia a la verdad conocida, expresión de impiedad desafiante e irreverencia hacia Dios o cosas sagradas - burlándose de la personalidad y autoridad de Dios. “El pecado de la blasfemia contra el Espíritu Santo no radica en cualquier palabra o hecho súbito, sino en la firme y determinada resistencia contra la verdad y la evidencia” (MS 30, 1890) 5CBA, 1068. (Ver Apoc. 2:9; Isa. 4:1).

### 7. La Cabeza Herida

Sólo la cabeza herida representa el papado. El papado fue herido por la Reforma Protestante iniciada por Martín Lutero (Ver CS 152, 165, 173, 201: 1T 331, 332). Lo que fue cumplido en 1798 fue la culminación del proceso de la herida y Apoc. 13:10 - CS, 492.

### 8. La Sanación de La Herida

Puesto que el protestantismo (a través de Dios) ha infligido y mantenido la herida abierta, la sanación de la herida significa la caída o apostasía del protestantismo.

En 1844 cuando las iglesias nominales rechazaron el mensaje de Miller de la verdad presente, el segundo ángel anunció que Babilonia había caído (Apoc. 14:8). La herida mortal había sido sanada en ese tiempo, pero Dios providencialmente llamó a la Iglesia ASD. Con la obediencia a la verdad y la verdadera religión, los adventistas habían de mantener la herida en la cabeza, y finalmente su desaparición. Pero la Iglesia se conformó al mundo, bajó sus normas, y en 1888-1890 los adventistas rechazaron el mensaje de la Justificación por la Fe - comenzando así el proceso de sanación.

Así como en 1798 el cautiverio del papa fue una señal que la herida mortal ya estaba infligida, así el 11 de febrero de 1929, el gobierno italiano, encabezado por Benito Mussolini, restableció su poder temporal y el papa volvió a la Ciudad del Vaticano. Esto fue una señal de que los ASD han “dejado de seguir a Cristo, su Líder y con paso firme sigue su retiro hacia Egipto (5 TI, 201), la Iglesia entonces rechazó la verdad presente en 1930.

## 9. Se Maravilló Toda La Tierra En Pos de La Bestia

Es muy significativo que la Biblia señala que “toda la tierra se maravilló en pos de la bestia” y no en pos de la cabeza. Puesto que la bestia representa el mundo, muestra que todas las iglesias, incluyendo Laodicea, ha participado en gran manera del espíritu de la bestia - mundanalidad. El nombre de “blasfemia” sobre todas las cabezas confirma la hipocresía de las iglesias. Sus celebraciones de **San Valentín, Halloween, Navidad, cumpleaños, día de las madres**, etc. es una prueba adicional.

## 10. ¿Quién Como La Bestia, Y Quién Podrá Luchar Contra Ella?

¡Esta frase indica un desafío! ¿Quién puede desafiar este sistema (la civilización occidental) que ahora dirige el mundo? El sistema, la civilización occidental, está compuesta principalmente por el catolicismo caído, el protestantismo apóstata, el capitalismo y la democracia (así llamada). Las Naciones Unidas es un buen ejemplo de este sistema y de este desafío.

**CONCLUSIÓN:** La Bestia Semejante a un Leopardo no es una representación del papado, sino de nuestro mundo actual de muchas iglesias, numerosos gobiernos con su propia autoridad, descendiente del imperio romano tanto pagano como papal. Esta bestia principalmente revela la caída del papado y el surgimiento del protestantismo. La Bestia Semejante a un Leopardo podría ser llamada la bestia protestante, Roma cristianizada, la civilización occidental, la bestia Asiria, o lo que por lo general se considera ser las Naciones Unidas. Este sistema es actualmente el más influyente en el mundo.